

TEMA: Salud

SUBTEMA: México Producirá Vacunas

REFERENCIA: Infobae. (12 de agosto). México Producirá hasta 250 millones de vacunas contra el COVID-19 junto a Argentina y Fundación Slim. Recuperado de <https://bit.ly/2QhmSfb>

NOTA:

México producirá hasta 250 millones de vacunas contra el COVID-19 junto a Argentina y Fundación Slim

México producirá, junto a Argentina y la Fundación del empresario Carlos Slim, hasta 250 millones de dosis de la vacuna contra el COVID-19 desarrollada por la Universidad de Oxford, informó el Canciller mexicano Marcelo Ebrard este miércoles.

“Mañana daremos a conocer con el Secretario de Salud los acuerdos alcanzados para producir en México y Argentina, con apoyo crucial de la Fundación Carlos Slim, entre 150 y 250 millones de dosis de la vacuna desarrollada por Alestra-Zeneca para hacer frente al COVID-19”, señaló Ebrard en su cuenta de Twitter.

De acuerdo con el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) mexicana, los presidentes de México, Andrés Manuel López Obrador y de Argentina, Alberto Fernández, han promovido este acuerdo. “Agradecemos a AstraZeneca la dedicación e interés de producir vacuna para América Latina y Caribe”, añadió.

“Muy especialmente es de destacarse la participación de la Fundación Carlos Slim para financiar la producción”, señaló el Canciller sobre la organización del empresario mexicano, el más rico del país y uno de los más ricos del mundo.

El mandatario argentino Fernández anunció unas horas antes este miércoles que Argentina y México producirán la vacuna contra el coronavirus desarrollada por la Universidad de Oxford y que estará lista para ser utilizada en el primer semestre de 2021. El costo será de entre USD 3 y USD 4, es decir, entre unos 67 y unos 89 pesos mexicanos.

El mandatario sostuvo que el ciclo de la vacuna no está terminado (sigue en fase 3). Según explicó el mandatario, la vacuna será fabricada en conjunto con México para ser entregadas “equitativamente entre los países que así lo demanden y a solicitud de los gobiernos de esos países”.

COMENTARIO

El Canciller mexicano Marcelo Ebrard anunció este miércoles que México producirá, junto a Argentina y la Fundación del empresario Carlos Slim, hasta 250 millones de dosis de la vacuna contra el COVID-19 desarrollada por la Universidad de Oxford. Se tiene proyectado que la versión final se tendrá en el primer semestre de 2021 y el costo será entre unos 67 y unos 89 pesos mexicanos.

El trabajo en conjunto con otros países y con el sector privado permitirá que México tenga acceso masivo a la vacuna desarrollada por esta entidad, garantizando que toda la pueda ser vacunada. Toda vez que la vacuna pase por todas las fases de prueba será entregada de forma equitativa entre los países que así lo requieran, una noticia esperanzadora que permite plantear la posibilidad de regresar a la nueva normalidad en el siguiente año.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar